

Gedanken zum Tag – Kirche bei Radio Kiepenkerl

Rosália Rodrigues

26.03.2022

Freut Euch!

Immer wenn ich in diesen Tagen draußen bin, kann ich sie deutlich spüren – die Vorfreude auf den Frühling.

Er steht jetzt nicht nur im Kalender, nein, er ist da!!
Unbeeindruckt von dem, was gerade in der Welt passiert, besetzen Schneeglöckchen jetzt das Beet.

Ich liebe es die ersten Knospen in meinem Garten zu zählen und erfreue mich jedes Mal wenn sie wieder eine frostige Nacht überstanden haben!

Auch in Kirche kennen wir solche Freudentage und das sogar mitten in der Fastenzeit.

Von Paulus aus der Bibel lesen wir:

“Freut euch zu jeder Zeit!”

Ich sag mal: Das ist eine Ansage!

Also, wohlwissend um die kriegerischen Auseinandersetzungen in der Welt und um unsere eigenen, persönlichen dunklen Zeiten im Leben, dürfen wir glücklich sein.

Genau so wie die Pflanzen ohne Angst vor dem Frost, so dürfen wir uns erfreuen an allem Schönen, dass Gott uns schenkt.

Ich wünsche einen fröhlichen Sonntag.

Rosália Rodrigues, Senden